

Configurer les objectifs du cours

Documentation officielle : <https://docs.moodle.org/3x/fr/Objectifs>



Les objectifs du cours ne doivent pas être confondus avec les compétences qui sont liées à un cursus

Une note reflète l'évaluation d'une performance dans son ensemble, que ce soit un test, la participation, la présence ou un projet. Les objectifs évaluent des niveaux de compétence spécifiques à travers une série d'énoncés, qui peuvent être codés par des chiffres ou des lettres. En résumé, une note générale peut être donnée pour un cours, accompagnée d'une évaluation exprimée sous forme d'objectifs atteints ou non atteints.

Ajouter des objectifs au niveau du cours

Vous devez les paramétrer au niveau du carnet de note. Les objectifs sont forcement liés à un barème qualitatif (voir [Configurer les barèmes du cours](#)) ou à une note.

The screenshot shows the Moodle course settings interface. On the left, a sidebar menu includes 'Evaluer les étudiants sur ecampus', 'Participants', 'Compétences', and 'Notes' (highlighted in red). The main content area is titled 'Objectifs' and has a dropdown menu set to 'Modifier les objectifs'. Below this, there are tabs for 'Affichage', 'Réglages', 'Barèmes', 'Objectifs' (selected), 'Lettres', 'Importation', and 'Exporter'. Under the 'Objectifs' tab, there are links for 'Objectifs utilisés dans le cours', 'Modifier les objectifs' (highlighted in red), and 'Importer des objectifs'. At the bottom of the screenshot, two buttons are visible: 'Ajouter un objectif' (highlighted in red) and 'Exporter tous les objectifs'.

et



Si vous souhaitez utiliser les objectifs avec un barème, pensez à paramétrer ce barème au niveau de votre cours ou vérifier que le barème est disponible.

Objectifs utilisés dans le cours Modifier les objectifs Importer des objectifs

Objectifs

Nom complet !

Nom abrégé !

Objectif standard ?

Barème ! ? ⇅ utiliser l'un des barèmes disponible pour le cours Ajouter un nouveau barème

Description

Rich text editor toolbar: Bold, Italic, Font color, Text color, Bulleted list, Numbered list, Indent, Outdent, Link, Unlink, Image, Video, Audio, Help.

Activer les objectifs au niveau du cours

From:
<https://webcemu.unicaen.fr/> - CEMU

Permanent link:
<https://webcemu.unicaen.fr/doku.php?id=moodle:objectifs&rev=1605794435>

Last update: **12/03/2026 18:49**

